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　皆さん、こんにちは。先日、土・日・月と東都
大学野球の秋季リーグが地方開催という事で、福島・郡山で行
われ、私も実際に行って参りました。大変レベルの高い試合、
そして素晴らしいチアとブラスバンドの応援が間近で見られるとい
うのが大変楽しくて、こういったものはどんどんやって頂ければい
いなと思って帰って参りました。
　さて次に、20年間の親睦旅行の振り返りをさせていただきた
いと思います。平成22年は奈良・京都、平成23年は徳島、
平成24年は京都、平成25年は東京・横浜で屋形船に乗り、
スカイツリー、相撲の本場所も見学しました。平成26年は能登・
金沢、平成27年は札幌・小樽、平成28年は湘南・箱根、富
士屋ホテルに泊まって来ました。平成29年は函館・大沼、平
成30年は山形・酒田、令和元年はコロナの関係で遠くに行け
ず、磐梯熱海の旅館で楽しく飲んで参りました。令和2年は会
津東山温泉の瀧の湯に泊まって懇親を深め、令和3年は広島
に行って参りました。歴代の会長さん、本当にありがとうございま
した。私も来年に美味しいものを食べに行く旅行を企画しており
ますので、どうか皆さんご参加下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　まだ理事会は通っておりませんが、地区大会
のご案内が来ております。11月13日㈰ですので、大型バスで
皆様と参加したいと思いますので、今のうちにスケジュールを空
けて頂きたいと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
早乙女支社長、卓話宜しくお願いします。 佐藤尚宏君

◎本日は第9回例会です。宜しくお願いします。また、早乙女
支社長の卓話、楽しみに！ 橋本　勝君

◎早乙女支社長、本日の卓話宜しくお願いします。 山口　仁君
◎結婚祝い、ありがとうございました。 橋本謙一君
◎遅くなり申し訳ありません。誕生日プレゼント、ありがとうござい
ました。 渡邊邦浩君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

総員／ 100名　出席／ 54名　欠席／ 46名
出席率／ 54％　前回修正率／ 68.54％
他クラブ出席／ 8名

出席報告 二瓶健一 副委員長

プログラム紹介

　日本専売公社時代最後のブランド「キャスタ
ー」が発売されて、今年で40年になります。本日は日本たばこ
産業㈱福島支社長の早乙女君にお願いしたいと思います。

西迫耕一郎 委員

日本たばこ産業㈱ 福島支社
　　  支社長　早乙女充宏君

会員卓話
「自己紹介」

　私は漢字的に「さおとめ」と呼ばれること多いのですが「そう
とめ」と言います。この早乙女というのは全国で6,900人、その
うち栃木県に3,900人おり、約45％が栃木県にいる苗字です。
私は1975年3月3日に生まれました。出身地は栃木県鹿沼市で
す。主な農産物ではニラ・とちおとめです。家族構成は妻と娘
2人と息子1人です。休日は、この６年間、息子の所属する野
球チームの指導に費やしています。また、それに加え、実家の
ニラの収穫手伝いをしています。
　1993年に日本たばこ産業に入社しまして、原料本部という部
署でたばこ農家さんに対して耕作指導や葉っぱの買い入れなど
をやっていました。その後1997年に栃木県栃木営業所に配属
になり、それからは営業部が続きまして、茨城県、千葉県、現
在は福島支社に勤務をしています。
　たばこの歴史や文化を少しでも継承して行きながら、少しでも
残して行きたい。そして財源の確保に貢献して行きたいと思って
います。たばこの起源は新大陸にあると考えられています。16
世紀の初めにはすでに数種のタバコ属の植物が栽培されていた
ようですが、この時代から500年余りの時を経た現在世界では

色々なたばこというのが栽培されています。たばこの葉というの
は決して一種類ではなくて、いくつかの種類で構成されています。
タバコの葉は主にボリビアやアルゼンチンの国境にまたがるアンデ
ス山中で分布している植物だと言われています。今から約530
年前の1492年にコロンブスが新大陸に到達した結果、新しい
植物や果物と一緒にたばこも世界各地に伝播されました。葉た
ばこというのは意外と知られていませんが、ナス科の植物です。
ナス科の植物の中のたばこ属に分布されています。たばこの種
はすごく小さくて、直径0.5mm、重量0.08mgと軽く、これが2
ｍ近くまで大きく成長します。種類によって様々な特徴があって、
それらをブレンドし、最終的には香料をかけて色んな種類のたば
こを作っております。福島県内では田村市が最も多く葉たばこを
生産しています。買い取った葉たばこはリーフセンターに於いて
価格を決めて行きます。この時に農家さんの年収が決まります。
福島県は全国の中でも今もなお上位に位置しており、農産物全
体の中でも約3.5％を占めています。現在は145名の耕作者が
いらっしゃいます。現在は社会の風潮もあって、耕作者の数も年々
減少しておりますが、お客様に満足頂ける良質な商品をお届け
するために日々努力して頂いております。福島県は歴史が古く貴
重な葉たばこの松川葉の栽培が残っており、起源は1700年代
で、刻みたばこでキセルに入れて吸うたばこです。現在は全国
各地から見ても福島県で約4名の農家さんが作っているのみの
貴重なたばこです。たばこは非常に歴史の古い商品であって、
今もなお愛されている商品ですし、大人の楽しみの一つであると
思っています。
　弊社は、基本的にはたばこの販売をしていますが、それ以外
JＴグループとしていくつかの会社があります。テーブルマークと
いう会社では冷凍うどん・パックご飯・カップラーメン・お好み焼
き・たこ焼きなど冷凍食品を主に作っています。それ以外にサン
ジェルマンというパン屋さん、香料を作っている富士フレーバー、
調味料を作っている富士食品工業、医薬品の鳥居薬品という
グループ会社があります。たばこはなかなか吸って下さいとは言
いにくいのですけど、もし冷凍食品でも見かけたら試して頂けれ
ばなと思っております。

〒963‒0119  郡山市巳六段 116

㈲サンヨープロパン
代表取締役 橋　本　　勝

☎ 946‒2400　　945‒9240
〒963‒8004  郡山市中町 10‒10

郡山ビューホテル㈱
常務取締役 平　栗　俊　昭

☎ 939‒1111　　939‒1142

　「ロータリーの友」9月号を紹介いたします。
横組　　7頁　ロータリーの友創刊70周年特別企画　　　　 
 「バックナンバーでたどる友70年」
　　　　9頁　広告
　　　10頁　1954年2月から卓話の泉がスタート
　　　13頁　1959年のできごと
　　　15頁　1961年のできごと
　　　16頁　1964年　写真で振り返る
 東京オリンピックとロータリー

雑誌委員会報告
大木勝浩 副委員長

　9月17日に親睦ゴルフコンペをグリーンアカデミーで行います。
本日が締め切りとなっておりますので、宜しくお願いします。10月
19日はグランディ那須白河でゴルフコンペを開催しますので、多
くの方々のご参加を宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　6月に1ケ月間行いました郡山市の子ども食堂への支援を今
年度も行いたいと思います。今月号の広報こおりやまに「皆さん
の善意」という欄があり、すこやか子育て基金、子ども食堂の
商品券というところに郡山RCの名前が載っていますので、ご覧
頂ければと思います。子ども食堂へは、商品券かお金で寄付
することができます。皆さんの家庭で眠っている商品券を支援に
回して頂ければと思います。

青少年奉仕委員会報告
鈴木正晃 委員長

　今年度財団委員会の活動目標としまして、ポリオ根絶の寄与
ということになっております。そこで入口のところに募金箱を置い
ておきました。皆さんから一人30ドルをお願いします。10月24日
は世界ポリオデーで、世界で良い事をしようというテーマの下、
それに因んで11月6日にイベントとしてポリオ根絶の募金活動を
したいと思っております。これは公共イメージの向上も含めて行い
たいと思っております。もう一つバザーを実施してみたいと思いま
す。これは皆さんの家に眠っている品物をご用意頂ければと思
います。そのかかる売上はポリオプラスに寄付したいと思います。
ご協力宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員会報告
関根　信 委員長

納涼会　アサヒビール園次 回 第11回例会
令和4年9月22日㈭

　　　17頁　1968年のできごと
　　　24頁　茶道裏千家の15代家元・千宗室さん
縦組　　9頁　この人をたずねて
　　　13頁　美味しいお米の味わい方
　　　24頁　ウクライナから避難してきた中学生
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商品券というところに郡山RCの名前が載っていますので、ご覧
頂ければと思います。子ども食堂へは、商品券かお金で寄付
することができます。皆さんの家庭で眠っている商品券を支援に
回して頂ければと思います。

青少年奉仕委員会報告
鈴木正晃 委員長

　今年度財団委員会の活動目標としまして、ポリオ根絶の寄与
ということになっております。そこで入口のところに募金箱を置い
ておきました。皆さんから一人30ドルをお願いします。10月24日
は世界ポリオデーで、世界で良い事をしようというテーマの下、
それに因んで11月6日にイベントとしてポリオ根絶の募金活動を
したいと思っております。これは公共イメージの向上も含めて行い
たいと思っております。もう一つバザーを実施してみたいと思いま
す。これは皆さんの家に眠っている品物をご用意頂ければと思
います。そのかかる売上はポリオプラスに寄付したいと思います。
ご協力宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員会報告
関根　信 委員長

納涼会　アサヒビール園次 回 第11回例会
令和4年9月22日㈭

　　　17頁　1968年のできごと
　　　24頁　茶道裏千家の15代家元・千宗室さん
縦組　　9頁　この人をたずねて
　　　13頁　美味しいお米の味わい方
　　　24頁　ウクライナから避難してきた中学生


